

Communiqué de Presse : DeCluuz 2022 7 Ladies

Pour sa nouvelle exposition, DeCluuz signe une galerie de portraits féminins, incarnés dans un entrelacs de fibres techniques et filament métalliques:

7 Ladies: 7 femmes, 7 lumières, 7 vertus, 7 péchés capitaux

L'artiste interpelle notre rapport à l'image:

Loin d'une complaisance féministe, chaque portrait semble interroger le spectateur d'un regard insistant: toutes ces femmes sont anonymes...et pourtant nombres d'entre elles ont été rebaptisées par d'autres artistes qui les ont rendues immortelles en peinture ou en photos.... Quel regard portent elles sur notre époque noyée de clichés express, voués à l'enfer de l'oubli virtuel ?

DeCluuz invite à échanger nos regards avec ces demoiselles de métal et propose un pont entre la technicité de fibres détournées (le fil métallique électrique, le fil de pêche....) et le savoir faire ancestral de l'entrelacs : les performants fils de notre futur tissent aujourd'hui des empreintes d'images classées dans nos souvenirs, comme pour prolonger nos racines...

Animé par l'expression des fibres dans tous les espaces de création, DeCluuz expose ses premières pièces en fils de cuivre oxydé à Paris en 1995, à la galerie Marine Biras.

Dès lors, en marge des galeries, naissent des collaborations inattendues avec des architectes, des couturiers...

Ses pièces figurent dans des collections privées et publiques en Europe et en Asie, avec toujours comme fil conducteur la marque du temps au coeur d'un support qui touche tous les moments de la vie, du plus solennel au plus domestique: le tissu.

@decluuz decluuz.eu

